Des kits anti-Covid pour les détenus mineurs de la prison centrale de Libreville

CM Libreville Gabon

A direction des droits de l'Homme, en partenariat avec le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef), a offert, mercredi dernier, des kits hygiéniques aux détenus mineurs incarcérés

à la prison centrale de Libreville. Un don remis dans le cadre de la lutte contre le Covid-19 et de la célébration de la Journée de l'enfant africain, commémorée le 16 juin de chaque année. 183 jeunes prisonniers au total ont ainsi bénéficié chacun d'un kit. Lequel comportait serviettes, san-

dales, brosses à dents, pâte dentifrice, poudre lessive, savon de bain, masques de protection. Et des tee-shirts portant l'inscription du thème de l'Union africaine (UA): "Pour une justice compatible."

Les défenseurs de la cause humaine ne comptent pas se limiter à la prison centrale de Libreville. "Toutes les prisons du pays détenant des mineurs recevront des kits hygiéniques à leur intention et surtout pour l'intérêt supérieur de l'enfant", a déclaré Anicet Gervais Ondo Nguema, directeur de la Protection des droits de l'Homme au ministère de la Justice, garde des Sceaux.



Le représentant de l'Unicef, Michel Ikamba, procédant à la remise des kits aux détenus mineurs.

manitaire, les détenus mineurs, par la voix de leur représentant, Bernard

Sensibles à ce geste hu- Nguema Enzo, 17 ans, ont exprimé toute leur reconnaissance à leurs bienfai-

EndofiGabon au chevet des pensionnaires de la gériatrie de Melen



La présidente d'EndofiGabon remettant des kits d'hygiène et d'aliments à la surveillante générale adjointe du Centre national de gériatrie/gérontologie de Melen (CNGG).

Libreville/Gabon

'Association gabonaise de lutte contre l'endométriose det l'hypofertilité chez la femme (EndofiGabon) était récemment auprès des personnes âgées du service gériatrique du Centre hospitalier régional de Melen, pour leur apporter un peu de soutien en ces temps de crise sanitaire liée à la pandémie de Covid-19. À l'instar d'autres associations, EndofiGabon s'est dit sensible aux multiples problèmes auxquels sont confrontés " ces hommes et femmes qui ont tout donné de leur vie ". Notamment l'isolement.

" En venant passer la journée avec nos pépés et nos mémés, nous voulons d'abord réduire la chaîne de l'isolement et de la solitude, en essayant de réchauffer le lien social", a expliqué Tegh-Yess Moutchinga Moutchinga, présidente d'EndofiGabon, à la tête de la délégation.

Les membres de l'association ont apporté, lors de cette visite, quelques vivres et kits d'hygiène, afin de donner à ces patients du troisième âge " le goût de l'espoir car, le propre de la vieillesse ou des personnes âgées qui se plaignent du présent, c'est craindre l'avenir en vantant le passé ", a souligné la présidente d'EndofiGabon

L'apport de Foberd Gabon dans la riposte contre le Covid-19

Libreville/Gabon

ANS le cadre de la lutte contre la pandémie du Covid-19, le groupe Foberd Gabon a fait un don d'un important matériel d'équipements médicaux au ministère de la Santé mercredi dernier. C'était en présence du patron de ce département ministériel Dr Max Limoukou et du responsable de cette structure bienfaitrice Mesmin Sigha. Une action qui entre dans le cadre de l'appel à la solidarité lancé par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba en vue d'opposer une riposte à la propagation de cette pandémie dans notre pays. Cette offre de matériel médical destiné au personnel soignant mobilisé dans le combat contre le nouveau coronavirus s'élève à 230 millions. Il est essentiellement composé d'une machine de ventilation, de 160 thermoflashs, 140 000



Un don d'une valeur de plus de 200 millions de francs remis au ministère de la Santé publique par le groupe Fobert Gabon.

masques chirurgicaux, 200 combinaisons de protection, 200 masques de protection intégrale, 180 lunettes de protection anti buée et de 80 capots de protection. Une action que le Dr Max Limoukou a saluée et encouragée. Ce geste citoyen " vient accompagner l'action du gouvernement. Il est composé spécialement d'un appareil respiratoire, des masques barrières ceci pour accompagner le personnel soignant qui fait un travail très remarquable dans la prise en charge de nos compatriotes qui sont en état de détresse ", a justifié Mesmin Sigha.